



Justicio se actualiza con la capacidad para razonar sus respuestas

La capacidad de razonar, hasta ahora, era una peculiaridad inherente a los seres humanos y, salvo sorpresas en algunas de las tramas de Hollywood, no parecía que esto fuera a cambiar. Sin embargo, como bien dice el refranero popular, la realidad siempre supera la ficción, y es en este contexto cuando hace su aparición la inteligencia artificial generativa, también conocida por sus siglas como IA.

Aquella época en la que las personas tenían que acudir de forma presencial a las bibliotecas o a los grandes almacenes de archivos parece sorprendentemente remota, pero es que la forma en la que se venía buscando la información en Internet a lo largo de estas dos últimas décadas es posible que también vaya a terminar. Y es que, de vueltas al refranero popular, todo tiene un punto y un final.

Claro que antiguamente resultaba inimaginable que las tecnologías pudiesen llegar en algún momento a pensar; y si bien todavía queda algo para que esto tenga lugar, el reciente desarrollo de modelos de razon

...